



A l'aube de ce *monde d'après* attendu avec tant d'impatience et nourri de tant d'espoirs, la SFGP condamne l'agression de l'Ukraine et soutient le peuple ukrainien dans la terrible épreuve qu'il subit.

Pour marquer sa solidarité, **la SFGP s'associe au programme PAUSE**, programme national d'accueil en urgence des scientifiques et des artistes en exil, qui vient en aide aux chercheuses et chercheurs ukrainiens en danger, grâce à un fonds d'urgence octroyé par le ministère de l'Enseignement supérieur, de la Recherche et de l'Innovation.

Une aide financière d'urgence permettant de financer le séjour d'un chercheur ou d'une chercheuse ukrainien(ne), et de sa famille le cas échéant, pour une durée de trois mois est proposée aux établissements volontaires. Le montant correspondant sera forfaitaire et indexé sur le nombre de personnes de la cellule familiale accueillie (personne seule, couple, famille).

Cet accueil d'urgence en France pourra permettre au chercheur ou à la chercheuse de préparer, en lien avec un établissement d'accueil, une candidature au programme PAUSE selon les procédures régulières et les critères classiques du programme, sur la base d'un cofinancement.

Accéder à la page de solidarité avec l'Ukraine du programme PAUSE

François Nicol

Président de la SFGP